

PRESSEMITTEILUNG

ULI SCKERL MdL

12.03.2020

Erfolg für Weinheim: Heimattage 2025 in der 2-Burgen-Stadt

2025 finden die Heimattage des Landes Baden-Württemberg in Weinheim statt. Weinheim hat unter den acht Bewerbungen für die Heimattage mit den Kommunen Biberach, Oberkirch und Härtsfeld die Jury mit vielen interessanten Veranstaltungsformaten und Ideen überzeugen können. Der Landtagsabgeordnete Uli Sckerl freute sich über die Entscheidung und gratulierte der Verwaltung um OB Manuel Just und dem Team um Roland Kern, die die Konzeption erarbeitet hatten. „Der Zuschlag war keine Selbstverständlichkeit, sondern das Ergebnis erstklassiger konzeptioneller Arbeit. Das wird dem Tourismus, der Wirtschaft und dem Zusammenleben in Weinheim einfach gut tun“. Der Landtagsabgeordnete und Stadtrat betonte weiter, dass nun genug Zeit sei, dieses Großereignis, das ein gesamtes Jahr lang das Geschehen in Weinheim prägen werde, vorzubereiten und neue Akzente in der Stadt zu setzen“. Die Heimattage Baden-Württemberg haben eine über 40-jährige Geschichte, denn sie werden seit 1978 ausgerichtet. Wichtig sei, dass sich die gesamte Breite der Weinheimer Stadtgesellschaft und im Programm der Heimattage wiederfinde.